

# NGO

## Wujudkan Tempat Ibadah yang Nyaman, Babinsa Cerme Turut Bantu Pembangunan di Sela Jam Dinas

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

Aug 7, 2022 - 18:43



GRESIK - Keinginan masyarakat Dusun Kejambon, Desa Semampir Kecamatan Cerme, untuk memiliki Tempat Ibadah (Masjid) yang layak dan nyaman digunakan beribadah. Perlahan mulai terwujud dengan dilakukan pembangunan Masjid Nurul Islam, dimana masjid ini rutin digunakan oleh masyarakat sekitar dalam berbagai kegiatan peribadatan, Minggu (7/8/2022).

Untuk mewujudkan Masjid yang layak dan nyaman, selain masyarakat Babinsa Koramil 0817/08 Cerme dalam hal ini Serda Rahmad Ofgia dan Kopka Fauzi turut membantu semampunya disela jam dinas setiap harinya, dengan harapan Masjid yang dibangun dapat segera selesai dan bisa digunakan oleh masyarakat sekitar.

Selepas mendorong Artco berisikan pasir Koprak Kepala Fauzi menuturkan bahwa dengan gotong royong harapan untuk memiliki masjid yang layak dan nyaman digunakan akan segera terealisasi.

"Sengaja kami berdua, ketika ada waktu longgar pasti menyempatkan untuk ikut membantu dalam pembangunan masjid ini, walaupun membantu bukan dalam bentuk materi kami berusaha memberikan bantuan tenaga dengan maksimal, karena bagaimanapun juga yang kita bangun adalah masjid insyaallah kita pasti nantinya akan mendapatkan pahala dari oleh Allah Swt. Disamping itu bersama masyarakat sekitar kita bisa menjalin ikatan silaturahmi yang baik antara Babinsa dengan masyarakat binaan."tuturnya.

Menurut salah satu dari Warga bernama Sofyan menuturkan, "Kepedulian TNI(Babinsa) kepada Masyarakat selama ini dirasakan dengan sangat baik, banyak aktifitas yang dilakukan sebagai bentuk nyata dari TNI Manunggal dengan Rakyat, dan selalu membantu masyarakat apabila ada yang merasa kesulitan, TNI sangat jauh dari sifat angkuh, keras atau egois justru sebaliknya kami masyarakat justru merasa nyaman dan tenang kalau ada TNI berasama kita, karena apa yang dilakukan selalu mengutamakan kepentingan masyarakat." tuturnya. (\*)